

TRASCENDIÓ

Que en el PRI sigue el enojo por la propuesta federal de que **Claudia Pavlovich** sea cónsul en Barcelona y **Carlos Aysa** se haga cargo de la embajada en República Dominicana, pues al amago de expulsarlos del partido expresado por el líder nacional, **Alejandro Moreno**, otros legisladores del tricolor se sumaron al fuego amigo, como la senadora **Claudia Anaya**, quien escribió en redes: “Dos ex gobernadores del PRI van saliendo del encargo para irse a trabajar al gobierno de Morena y ser el rostro de México en el mundo... no tengo un adjetivo al respecto, nada más tengo un asco”. El insulto disfrazado de discrepancia.

Que ayer reapareció el coordinador de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, para calmar las aguas sobre la versión de que su bancada se dividirá entre sus colaboradores y quienes no perdonan que se haya creado la comisión para investigar supuestos abusos de autoridad en Veracruz a partir del encarcelamiento de **José Manuel del Río**, secretario técnico de la Junta de Coordinación Política. El legislador zacatecano llamó a la unidad en su bancada y reiteró que la captura de su colaborador es un tema político, debido a que la acusación se basa en una denuncia anónima al 911, por lo que su defensa ya interpuso un amparo contra la vinculación a proceso.

Que el INE optó por la prudencia y no lanzará esta semana la convocatoria para la revocación de mandato del presidente **Andrés Manuel López Obrador** ante el desacuerdo de algunos integrantes del Consejo General que decidieron esperar a que la Secretaría de Hacienda ponga por escrito lo que ya saben: que no les dará un peso. Este lunes quedó acreditado que se reunieron las firmas necesarias para llevar a cabo la consulta, aunque falta que la organización Que Siga la Democracia y otras expliquen cómo recabaron las rúbricas de 12 mil personas fallecidas.

Que el Consejo Coordinador Empresarial dará a conocer hoy un sitio web sobre la reforma eléctrica en el que participarán expertos y cuyo objetivo es combatir la desinformación que ha prevalecido en los meses recientes. A decir del organismo, se trata de una plataforma que ofrecerá análisis concretos y permitirá ampliar el debate antes que generar más división entre los sectores de una sociedad nacional ya polarizada por otros asuntos. ■

